

Rendre grâce

Je vous propose de commencer cette année en rendant grâce. Cela peut paraître étonnant à l'occasion de la rentrée. Rendre grâce apparaît plus évident en fin d'année, où nous revenons sur les événements de l'année écoulée. Aborder la rentrée sous cet angle pourra nous aider à aborder cette nouvelle année scolaire. Trop facilement en bon Français, nous avons tendance à voir ce qui ne va pas, à nous plaindre.



Rendre grâce nous aide à voir ce qui est positif, sans pour autant être « le ravi de la crèche ». À la fin de l'été, nous avons sûrement des souvenirs, des bons moments, en famille, entre amis, des visites, de nombreuses occasions de rendre grâce (*Photo lac du Bourget*). Si nous ne sommes pas dans cette attitude, les souvenirs peuvent rester négatifs : il faisait trop chaud, trop froid, il y avait trop de moustiques, trop de monde, pas assez de monde... D'une certaine manière, nous ne sommes jamais contents !

Savoir remercier, ce n'est pas idéaliser notre vie. C'est simplement reconnaître qu'à certains moments, nous avons de la chance. Il est nécessaire de savoir remercier pour se décentrer. Évidemment, c'est une attitude chrétienne par excellence. Nous le vivons à chaque messe, même sans nous en rendre compte. Eucharistie veut dire « action de grâce ».

Se souvenir des bons moments, des moments de joie, peut nous aussi nous aider à aller de l'avant encore plus dans des moments difficiles.

À l'image de Saint Ignace, qui se souvient des moments de consolation dans les moments de désolation. Les moments de consolation, ce sont les moments où nous sommes portés, nous faisons l'expérience d'une certaine joie profonde. Les moments de désolation, à l'inverse tout est plus difficile, nous nous sentons loin de Dieu.

Alors pour aborder cette rentrée sereinement et dans la joie, ensemble soyons d'action de grâce.

Père Le Floch

**Noviciat
International
des sœurs
spiritaines**

JOURNÉE PORTES OUVERTES

**Samedi 13 septembre
2025 de 14h à 18h**



**Tenue
traditionnelle de
la Lorraine**



LA QUICHE LORRAINE

Venez nombreux Découvrir la Lorraine et le camp missionnaire que les sœurs spiritaines organisent chaque année dans la Moselle. Venez vivre Un moment fraternel avec nous et avec les amis. Les enfants sont attendus de 16h à 17h pour écouter des belles histoires qui seront racontées.

la carte de la Lorraine



**Jeux pour les
enfants
Antiquités,
spécialités de la
Lorraine. Gâteaux,-
Bar, made in
Vauresson et
pochette surprise**

Sœurs missionnaires du Saint-Esprit 54 Avenue clarisse 92420 Vauresson 0147411324

Marnes-Vauresson

Retrouvez-nous sur le site
paroisses-marnes-vauresson.fr
Saint-Denys
5 place de l'Église,
92420 Vauresson
01 47 41 19 25

Sainte-Eugénie
1 pl. de la Mairie,
92430 Marnes la Coquette
01 47 41 28 20
paroissmarnes@gmail.com
adjointe.pastorale.mv@
gmail.com



Venez rejoindre

Le groupe de la paroisse qui part, avec le Père Le Floch, à Lourdes du 18 au 22 octobre prochain.

Inscriptions :

[https://diocese92.fr/
lourdes2025](https://diocese92.fr/lourdes2025)

Eglise catholique
Hauts-de-Seine



Avec Marie.
PÈLERINS D'ESPÉRANCE
2025



**Rendez-vous à Lourdes
du 18 au 22 octobre**

pèlerinage diocésain présidé par Mgr Matthieu Rougé

Service diocésain
des pèlerinages
contact@pelerinages@diocese92.fr
07 81 38 95 09

Inscriptions
et informations :
<https://diocese92.fr/lourdes2025>

Hospitalité diocésaine
contact@hospitalite.diocese92.fr
07 75 76 39 33



Nos afters-school pour Dieu ou nos catédim'

Vous avez des enfants en âge d'être catéchisés ? A Marnes, vous avez une proposition le jeudi après l'école faite par le foyer d'accueil que vous pouvez rejoindre par mail à l'adresse paroissesmarnes@gmail.com. Un cadeau pour leur vie intérieure.

A Vauresson, le catéchisme aura lieu dix dimanches matins dans l'année de 9 h à 11h30, suivi de la messe. Un petit-déjeuner commercera dès 8h30 pour les gourmands. Pour rejoindre ce groupe dynamique et fraternel, vous pouvez inscrire votre enfant à l'adresse suivante : kt.vauresson@gmail.com
Notez **notre messe de rentrée** dimanche 21 septembre à 11h30 à Vauresson avec l'envoi et la bénédiction des différents groupes paroissiaux. Apéritif sur le parvis (rejoignez le groupe chargé des préparatifs).

Du Samedi 6 septembre au Dimanche 14 septembre

Samedi 6 Septembre (St Bertrand)

12 heures: Messe (Sœurs)

18h30: Messe anticipée à St-Denys

Dimanche 7 Septembre (St^e Reine)

10 heures : Messe (Marnes)

11h30 : Messe à St-Denys

17h30 : Adoration à Marnes

Lundi 8 Septembre (Nativité de la Vierge Marie)

19 h : Messe (Oratoire)

Mardi 9 Septembre (St Alain)

8h45 : Messe à l'oratoire

19 heures : Messe à St^e-Eugénie à Marnes

Mercredi 10 Septembre (St^e Inès)

9 heures : Messe (Marnes)

11h30 : Messe (Sœurs)

18h-19h : Permanence du Père Le Floch (**confession possible**)

18h30: Chapelet (oratoire)

19 heures : Messe (oratoire)

Jeudi 11 Septembre (St Adelphe)

8h45 : Messe à l'oratoire

11h30 : Messe chez les Spiritaines

18h-22 h: Adoration (oratoire)

Vendredi 12 Septembre (St Nom de Marie)

8h45 : Messe oratoire

Samedi 13 Septembre (St Jean Chrysostome)

12 heures : Messe (Sœurs)

18h30 : Messe anticipée à St-Denys

Dimanche 14 Septembre (Croix Glorieuse)

10 heures: Messe à Marnes

11h30 : Messe à Vauresson

17h30 : Adoration à Marnes